



Traurig und tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Arbeitskollegen und Mitarbeiter

Kuno Müller-Oswald

10. 4. 1962 – 24. 8. 2015

Kuno Müller hat während 25 Jahren als Gitarrenlehrer an der Musikschule Horgen unterrichtet. Vielen Schülerinnen und Schülern konnte er in dieser Zeit die Freude an der Musik vermitteln. Als einfühlsamer Mensch und Musiklehrer mit Hingabe verstand er es, andere mit leisen Tönen zu begeistern. Wir sind dankbar für alles, was er uns und seinen Schülern in diesen Jahren gegeben hat. Kuno war uns ein liebenswerter, treuer Kollege und wir werden ihn sehr vermissen.

Seiner Frau, seiner Familie und seinen Freunden sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus. Wir werden Kuno in liebevoller Erinnerung behalten.

Musikschule Horgen